

Portal

Frankfurt auf dem Handy

[06.02.2008] Ein virtueller Stadtrundgang, aktuelle Flugdaten und ein Veranstaltungskalender – das sind einige der Angebote des neuen Mobilportals der Stadt Frankfurt am Main.

Die Stadt Frankfurt am Main hat ein Mobilportal gestartet. Die speziell aufbereiteten Informationen und Services sind über jedes internetfähige Endgerät wie Handy oder PDA abrufbar. Das teilt die Stadt in einer Presseinformation mit. Neben der Darstellung kultureller und touristischer Einrichtungen steht ein detaillierter Veranstaltungskalender zur Verfügung. Die Suche nach den wichtigsten Einrichtungen und Sehenswürdigkeiten der Stadt ist ebenfalls möglich. Zudem wird ein virtueller Stadtrundgang angeboten. Die aktuellen Daten des Frankfurter Flughafens können ebenso abgerufen werden wie Pressemeldungen. Das neue Angebot, das auf Deutsch, Englisch, Französisch und Spanisch zur Verfügung steht, wurde von der Stadt in Zusammenarbeit mit der Firma M-Way-Solutions entwickelt.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Frankfurt am Main, Mobilportal, Portal, Portale, Handy, PDA